



Granada, 12 de noviembre de 2020

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 340.000 EUROS EN LA MEJORA DE LA CALEFACCIÓN DE SEIS CENTROS DE LA PROVINCIA

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de sustitución de calderas en cinco institutos y un colegio de Granada, Iznalloz, Guadix, Benalúa, Monachil y Maracena. Están en proyecto otras cuatro actuaciones en Granada, Fuentes de Cesna, Jayena y Loja

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Deporte, ha adjudicado las obras de sustitución de caldera de calefacción en seis centros educativos de la provincia de Granada, en los municipios de Iznalloz, Guadix, Benalúa, Monachil, Maracena y Granada capital. Estas actuaciones suman una inversión total de 339.317,16 euros y de ellas se beneficiarán los más de 3.000 alumnos y alumnas matriculados en estos colegios e institutos.

El mal estado en el que se encuentran las calderas en estos centros provoca un bajo rendimiento de las mismas y que no se alcance la temperatura de confort necesaria para un edificio educativo. Las obras contratadas permitirán la sustitución de dichas calderas y la adecuación de las salas de calderas al actual Reglamento de Instalaciones Térmicas en los Edificios (RITE).

Los centros en los que se actuará son el colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Sierra Arana de Iznalloz y los institutos de educación secundaria (IES) Benalúa de Benalúa, Alhambra de Granada, Los Cahorros de Barrio de la Vega, en Monachil, Manuel de Falla de Maracena y Acci de Guadix. La obras en estos centros comenzarán en los próximos días, salvo en el IES Acci donde ya están en construcción desde el pasado 24 de septiembre. La inversión en cada uno de estos centros educativos asciende a 56.552,86 euros.

Estas intervenciones están incluidas en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Su contratación se ha realizado mediante el nuevo Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por esta Agencia, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones reduciendo así los tiempos para el inicio de las obras.

Otras actuaciones en proyecto

Además de estas obras ya adjudicadas, están en fase de proyecto otras tres actuaciones de sustitución de calderas en centros de la provincia. Se trata del CEIP Andrés Segovia de Granada, donde ya se ha adjudicado el proyecto, y los CEIP San Jerónimo de Fuentes de Cesna y Virgen del Rosario de Jayena, en los que el proyecto está en contratación. Por otro lado, ya se ha redactado el proyecto y está próxima la licitación de las obras de sustitución de caldera y carpinterías e instalación de protecciones solares del IES Virgen de la Caridad de Loja. Estas actuaciones se contratarán también a través del nuevo Acuerdo Marco de obras para agilizar los plazos de adjudicación.